



2025年4月

あいしま号

株式会社アイシマ

横浜市瀬谷区卸本町9279-43

☎045-924-6811

http://www.aishima.co.jp/



## NEWS

- # 1 小規模多機能事業所フリージアよりご挨拶  
# 2 令和7年度 新卒採用情報

## 小規模多機能事業所 フリージアよりご挨拶

皆様、こんにちは。

令和7年4月1日より泉区ゆめが丘に新規開所しました、小規模多機能【フリージア】にて主任を務めさせていただきます、山内美奈子と申します。

フリージアは、ゆめが丘駅から徒歩5分の便利な場所に位置しており、隣にはアイシマのグループホーム「あいあい」がございいます。

周囲には豊かな緑が広がり、近隣には「ゆめが丘病院」や商業施設「ソラトス」があり、道路も広く、のんびりとした環境です。

敷地内にははなみずきの木があり、どんな色の花が咲くのか、今から楽しみです。

また、野生動物も多く見られるようで、特に驚いたのは、リスがフェンスを歩いていると伺ったことです。

発見した際には利用者様と一緒に観察したいと思っております。

私は介護の仕事をしてから20年が経ちます。これまでデイサービスにて8年間勤務し、その後アイシマに入職して12年となりました。

12年前に旭区にある小規模多機能の立ち上げに携わり、何もわからないままスタートしましたが、これまでの12年間、多くを学び、経験し、たくさんの方々との出会いに支えられてきました。

この経験は私にとってかけがえのない財産です。

この度、フリージアのオープニングに関わらせていただき、不安もありますが、希望に満ちています。

泉区で「フリージア」という名前を地域の皆様に知っていただけるような素敵な事業所づくりを目指しております。

これまで培ってきたことをフリージアで活かしつつ、利用者様自宅にいるようにゆったりとした気持ちで過ごせるよう支援していきたくと思っています。

スタッフが同じ方向を向き、利用者様が安心して大好きな自宅で最期まで在宅生活を送れるよう寄り添っていきます。

人生の大先輩である利用者様には、丁寧な接遇を行い、信頼関係を築いていけるよう努力してまいります。

また、フリージアで共に働くスタッフを大切に、忙しい毎日でも「ここに来るのが楽しい」と思ってもらえるような環境づくりを目指していきます。まだまだ未熟な私ですが、スタッフ一同、力を合わせて素敵な施設をつくっていけるよう努力してまいります。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



# 令和7年度 新卒採用情報

春の訪れを感じさせる4月1日、あいにくの雨模様の中ではありますが、令和7年度の入社式を無事に執り行い、新たに4名の仲間を迎えました。雨音が響く静かな空気の中、緊張した面持ちの新入社員たちを見て、私たちも自然と身の引き締まる思いでした。

例年通り、社長より新入社員へ温かいメッセージが贈られ、辞令の交付とともに「あいまカラー」のポロシャツをお渡しいたしました。このポロシャツが、新しい一歩を象徴するものとして、皆さんの活躍を後押しする存在となれば幸いです。



その後行われた1日研修では、就業規則や個人情報保護、介護現場特有の規則、福利厚生に関する内容から社会人としての基本的なマナーやビジネスマインドに至るまで、幅広いテーマについて説明を行いました。新入社員の皆さんは、初めのうちは緊張した様子でしたが、研修が進むにつれて笑顔が増え、積極的に質問や意見を述べる場面も見られるようになりました。この姿勢が将来の成長に繋がることを確信し、私たちも大いに期待を膨らませています。

ガンバレ！  
新社会人



新しい環境で戸惑うことや、時には失敗を経験することもあるかもしれませんが、私たちは皆さんの努力をしっかりと見守り、支え続けます。そして、皆さんが持つ可能性を存分に発揮し、弊社の未来をより明るく、力強いものにしていただくと信じています。

これから始まる新しい旅が、多くの挑戦と学びに満ちたものとなることを願い、新入社員の皆さんが輝く未来を築いていけるよう、全力で応援してまいります。

新しい仲間たちを迎え、株式会社アイシマは今年も力強く前進することをここに宣言します。

## 入社おめでとう



## 中華レストラン風の音

ゆったりとした店内は、客席はもちろんトイレもバリアフリーなので車椅子の方も安心してご利用いただけます。

昼/11:00~14:45 夜/17:00~20:00

■定休日/毎週水曜 TEL: 045-369-0522

テイクアウトやっています！

LINE@



友だち登録でソフトドリンク一杯無料サービス



Instagram facebook



アイシマの日常をSNSで発信



いいね！&フォロー  
お待ちしております♪

## 編集部後記

桜咲く四月も中頃になり葉桜になってきました。

私は満開の桜よりなんでもか葉桜が混じっている桜が一番好きです。

皆様は好きな桜は見れましたか🌸